7 Piéces

228 m2

Réf. MZILO1616
Prix NC

Vallauris
Maison a louer (06220)
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Cette magnifique maison d'architecte, a la rénovation tres

contemporaine, sur trois niveaux distribués par un ascenseur, propose
un tres grand séjour/cuisine lumineux doté d'une vue panoramique sur
le Cap d'Antibes et donnant sur une large terrasse avec piscine a
débordement et SPA. Six chambres avec chacune la vue mer a 180°
dont une a I'étage en-suite et cing salles de bains. Le joli jardin paysagé
ne nécessite que tres peu d'entretiens. Située sur un terrain de 1 513
m2, cette propriété permet le stationnement de plusieurs véhicules avec

plate-forme de retournement automatique et I'acces ...

This magnificent architect-designed house, with a very contemporary renovation, on
three levels distributed by an elevator, offers a very large, bright living room/kitchen
with a panoramic view of the Cap d'Antibes and opening onto a large terrace with
swimming pool overflow and SPA.Six bedrooms each with a 180° sea view,
including one upstairs en-suite and five bathrooms.The pretty landscaped garden
requires very little maintenance.Located on a plot of 1,513 m?, this property allows
parking for several vehicles with an automatic reversing platform and quick access
to the port and beaches of ...

1 rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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